

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement dudit montant.

23.—Soumis le rapport du Chef du Département des Incendies, déclarant avoir démis le pompier Sam. Thompson, pour cause, et recommandant la ratification de cette démission.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

24.—(24592) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, recommandant le paiement des comptes suivants, pour conférences sur l'Hygiène et la Tuberculose:

Dr J. C. Bourgoïn, 2 conférences	\$20.00
Dr J. S. Gervais, 5 conférences	33.90
Dr A. K. Malouf, 5 conférences	55.00
Dr J. N. Chaussé, 2 conférences	21.00
Dr Brown, 1 conférence	5.00
M. Armand Patenaude, 4 conférences	13.50

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement desdits comptes, à même le crédit de \$3,000 voté pour Conférences.

25.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la forme de Bons Temporaires, soumise par le Trésorier de la Cité, comme la forme à employer, en rapport avec la vente de \$6,900,000 de garanties temporaires, de la Cité de Montréal, soit employée.

26.—(23974) Soumis un rapport du Surintendant des Achats de Chevaux, sur le résultat de la vente à l'enchère de 4 chevaux du Département de l'Incineration.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De déposer ledit rapport aux archives, après en avoir transmis copie au Trésorier de la Cité.

27.—Soumis deux interpellations du Conseil, au sujet de l'existence de maisons de jeux dans la Ville, et de la fréquence des vols.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Surintendant de Police pour rapport.

28.—(24574) Soumis un rapport du Surintendant de Police, demandant que les employés du Service des Alarmes d'Incendies soient autorisés à faire les réparations nécessaires au système de signaux de la patrouille du quartier Saint-Henri.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Chef du Département des Incendies pour rapport.

29.—(24397) Soumise une résolution du Conseil, à l'effet de rejeter un rapport du Bureau des Commissaires, recommandant le vote d'un crédit de \$500 pour payer les dépenses d'une enquête à faire pour s'assurer du nombre des sans-travail.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Directeur de l'Assistance Municipale pour rapport sur la possibilité de faire faire ce travail sans dépenses, par le personnel de la Ville.

30.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 29 du courant, à 5.00 hrs p.m.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That payment of said amount be authorized.

23.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, stating that he dismissed Fireman Sam. Thompson, for cause, and recommending that said dismissal be ratified.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved.

24.—(24592) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that the following accounts for lectures on Hygiene and Tuberculosis be paid:

Dr. J. C. Bourgoïn, 2 lectures	\$20.00
Dr. J. H. Gervais, 5 lectures	33.90
Dr. A. K. Malouf, 5 lectures	55.00
Dr. J. N. Chaussé, 2 lectures	21.00
Dr. Brown, 1 lecture	5.00
Mr. Armand Patenaude, 4 lectures	13.50

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That payment of said accounts be authorized ex-appropriation of \$3,000 voted for lectures.

25.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the form of temporary bonds submitted by the City Treasurer as the form to be used in connection with the sale of \$6,900,000 of temporary securities of the City of Montreal, be approved.

26.—(23974) Submitted a report from the Superintendent of Horse Purchasing, anent the result of the sale by auction of four (4) horses of the Incineration Department.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be filed of record after transmitting copy of same to the City Treasurer.

27.—Submitted two questions put by a member of Council, anent the existence of gambling houses in the City and the prevalence of robberies.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Police for a report.

28.—(24574) Submitted a report from the Superintendent of Police, asking that the employees of the Fire Alarm Department be authorized to do the repairs required to the alarm and patrol system of St. Henry.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Chief of the Fire Department for a report.

29.—(24397) Submitted a resolution of Council rejecting a report from the Board of Commissioners recommending that an appropriation of \$500 be voted to pay the costs of an investigation to be voted in order to ascertain the number of unemployed.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Director of Municipal Assistance for a report on the possibility of having said work, done free of charge by the City employees.

30.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That this meeting be adjourned until the 29th instant, at 3 p.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.